

## TISCHTENNIS

# Turbo belebt Meisterschaft wieder neu

Vereinsmitglieder  
ermitteln Champion.

**DESSAU/MZ/FHA/DRE** - Elf Jahre hat es gedauert, ehe der SV Turbo Dessau wieder eine Vereinsmeisterschaft ausrichtete. Am Sonnabend traten dazu vier Frauen und 16 Männer in der Sporthalle des Liborius-Gymnasiums an.

„Vor elf Jahren spielten wir noch in der Turnhalle Kleine Schaftrift. Zwischenzeitlich wechselten wir als Verein drei Mal die Spielstätte, da gab es organisatorisch andere Dinge zu klären als eine Vereinsmeisterschaft“, erklärte Vorstandsmitglied Mathias Drews, der zur letzten Jahreshauptversammlung des SV Turbo bereits ein Comeback des früher beliebten und sieben Mal ausgetragenen Vereins-Championates angekündigt hatte. Mög-



**Die Turbo-Aktiven spielten um die Vereinsmeisterschaft.**

lich macht dies auch die Partnerschaft des Vereins mit dem Liborius-Gymnasium, in dessen moderner Turnhalle Turbo seit zwei Jahren „zu Hause“ ist.

Drews spielte sich auch gleich in das Endspiel der achten Vereinsmeisterschaft, wo er auf seinen Verbandsliga-Teamkollegen Sven Köhler traf. Dieser gewann die ersten beiden Sätze, baute dann aber konditionell ab, so dass Drews noch mit 3:2 siegen konnte. Bei den Damen setzte sich Verena Zimmermann gegen Karin Kalkofen mit 3:1 durch. Zusammen sorgten sie dann noch für die Sensation der Neuauflage, denn im Doppelendspiel zwangen sie Martin Wieczorek und Ralf Ostenforth.